



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

El alcalde felicita a la Asociación de Mujeres de Barruelo por el trabajo que desarrollan “a lo largo de todo el año”

Cristian Delgado compartió sobremesa, con las socias y junta directiva, en la fiesta desarrollada en las últimas horas.

Domingo, cuatro de agosto de 2024.

NOTA DE PRENSA

La Asociación de Mujeres de Barruelo desarrolló el pasado sábado su fiesta ibicenca. Cristian Delgado compartió con ellas sobremesa y juegos. La presidenta agradeció al Ayuntamiento de Barruelo de Santullán su colaboración a lo largo de los últimos años. Por su parte, el regidor municipal agradeció “que siempre estén ahí para todo aquello que se las requiere”.

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán mantienen un convenio de colaboración con la entidad, de manera anual, para ayudarlas en la financiación de las distintas actividades.